

## Communiqué de Presse

## Alerte rouge pour les Services départementaux d'incendie et de secours (SDIS)

Dans une tribune parue aujourd'hui dans *Le Monde* à l'initiative de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et co-signée par Jean-Luc Gauthier, conseiller départemental et président du groupe La Nièvre ensemble, et Michel Mulot, président du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), les trois élus s'expriment à l'unisson pour placer l'État face à ses responsabilités et à la crise (financement, volontariat, impacts de la désertification médicale et du changement climatique) que subissent les SDIS, dans la Nièvre et partout en France.

La tribune aborde non seulement les difficultés propres à la Nièvre, mais plus largement les conditions de financement et de gouvernance à bout de souffle, ainsi que leurs conséquences sur les capacités des SDIS : augmentation des financements, versement direct de la taxe spéciale sur les conventions d'assurance, nécessité d'un plan ambitieux sur le volontariat, etc.

La Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France a été informée de l'initiative.

La tribune est disponible ci-après, aux pages 2 et 3 de ce communiqué.

Vous pouvez la trouver également en cliquant sur le lien suivant: <a href="https://www.lemonde.fr/idees/article/2023/01/20/pompiers-le-systeme-de-financement-des-services-departementaux-d-incendie-et-de-secours-et-sa-gouvernance-sont-a-bout-de-souffle\_6158624\_3232.html">https://www.lemonde.fr/idees/article/2023/01/20/pompiers-le-systeme-de-financement-des-services-departementaux-d-incendie-et-de-secours-et-sa-gouvernance-sont-a-bout-de-souffle\_6158624\_3232.html</a>

Et sur le blog de Fabien Bazin sur le site d'*Alternatives économiques* : <a href="https://blogs.alternatives-economiques.fr/bazin/2023/01/20/au-feu-l-etat-les-pompiers-brulent">https://blogs.alternatives-economiques.fr/bazin/2023/01/20/au-feu-l-etat-les-pompiers-brulent</a>

Contact:



